
Protokoll:  
 
SPD- Fraktionsvorsitzende Lipinski- Naumann bittet die Presse, den vorgestern veröffentlichten 
Artikel richtig zu stellen. Der Artikel werfe ein falsches Licht auf Koblenz.  
 
Rm Rosenbaum (FBG) führt aus, dass die FBG- Fraktion dem Entwurf zustimmen werde. 
Trotzdem merkt er an, dass die so genannte „Ortskernentlastung“ nicht als eine Solche 
empfunden werde. Die Menschen würden auch weiterhin durch Bubenheim fahren und den 
Ortskern entlasten. Die Berechnungen der Verwaltung seien nur Theorie, die Praxis sehe anders 
aus. Er zitiert den Vermerk des Ortsbeirates: „Der Ortsbeirat macht deutlich, dass der zügige 
Ausbau der gesamten Ortskernentlastungsstraße erforderlich ist, damit es tatsächlich zu einer 
Entlastung des Bubenheimer Verkehrs kommt. Der Ortsbeirat ist nicht bereit, bei allen 
finanziellen Nöten, sich weiterhin mit dem Status quo abspeisen zu lassen. Der Ortsvorsteher 
sowie die Vertreter des Ortsbeirates FBG, SPD und CDU fordern daher nach wie vor zwingend 
den zeitnahen und kompletten Ausbau dieser Ortskernentlastungsstraße /frühere L127 neu.“ 
 
Beigeordneter Prümm erklärt, dass es sich vorliegend um den ersten Bauabschnitt der 
Ortskernentlastungsstraße handele. Es gehe darum Globus über den Kreisel zu erschließen. Die 
L127 in Gänze, werde später die eigentliche Ortskernentlastung bringen.  
 


